

El precio del amor:

Tips para cuidar tu cartera en San Valentín

Este mes el amor está en el aire y en tu tarjeta de crédito, pues parece que cada año los mexicanos gastan más en el día de los enamorados. De acuerdo con un reporte de la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (ANPEC), en 2024 el gasto por persona en San Valentín llegó hasta los 2,208.69 pesos, un aumento de 22.3% respecto al año anterior.

Para que este año el amor no te deje en números rojos, te compartimos **5 tips para cuidar tu relación y tu cartera.**





1. **Crea un presupuesto.**

La temporada del amor viene justo después de la cuesta de enero, tomar una mirada honesta a tus finanzas, evitar dar tarjetazos y separar una cantidad específica para este día, puede salvarte de muchos dolores de cabeza más tarde.

2. **Evita las flores y ve por lo personal.**

Las flores, chocolates y peluches alcanzan su precio más alto en estas fechas, evita lo cliché y opta por un regalo que demuestre tu interés y conocimiento de la persona, además un regalo personal puede ser mucho más romántico mientras ahorras unos pesos de por medio.

3. **Planifica con antelación**

Es común escuchar la historia de parejas que olvidan comprar algo hasta el día del amor y terminan por gastar cantidades desproporcionadas, el tenerlo en el radar desde semanas o meses antes, te permitirá maximizar tu dinero disponible, pudiendo incluso planificar viajes o salidas a un precio mucho menor.

4. **Opta por experiencias**

No debemos olvidar que una de las mejores maneras de demostrar amor es pasar tiempo de calidad con tu persona amada, planear un día completo para estar juntos son experiencias que pueden ser tan económicas como un picnic en la naturaleza. Esto puede significar más que cualquier caja de chocolates.

5. **Compara precios y aprovecha ofertas**

Muchos comercios tienen promociones especiales por estas fechas e Internet nos permite investigar distintos precios antes de comprar, así que, si tienes un regalo específico en mente, recuerda revisar todas las opciones disponibles.

Gastar en las personas que amas es una de las mejores formas de invertir tu dinero, sin embargo, durante estas fechas otros factores como el “gasto emocional” o la presión social pueden hacerte sentir que tienes que gastar más de lo que te gustaría.



**Lo más importante
es ser intencional con tus gastos
y recordar que las finanzas en pareja
también son un acto de amor
y cuidado mutuo.**